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                                 COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 9 novembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno nove del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione/Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il V.P. 

Schiera. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:43, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale della seduta del 6 novembre u.s. 

Durante la lettura, alle ore 09:51, partecipa alla seduta il V.P. Schiera. 

Il Presidente pone in esame la mozione lett. e) iscritta al punto 6 dell’O.d.g.  avente ad oggetto 

“Installazione per la messa in opera di caditoie o griglie per la raccolta delle acque piovane in Via Sambucia 

(prot. 751/regint) presentata dal Cons. Lupo ed invita il Segretario a darne lettura.  

Il V.P. Schiera abbandona i lavori d’aula alle ore 10:00 per problemi di connessione alla rete. 

Il Cons. Lupo: illustra la mozione affermando che alla stessa è allegata una petizione, firmata da circa 150 

residenti, che evidenzia l’insufficienza dei servizi nella zona. I residenti lamentano la mancanza di 

illuminazione, del servizio bus navette e l’inesistenza dei marciapiedi, la cui assenza, specie nelle giornate 

piovose, costringono i residenti a camminare in veri e propri fiumi d’acqua. Chiede, pertanto, un sopralluogo 

ed un intervento urgente dell’AMAP per porre fine ai innumerevoli disagi.  

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dal Cons. Lupo ed auspica un intervento nel più breve tempo 

possibile. 

Il Cons. Tuzzolino: interviene a sostegno della mozione presentata, condivide le criticità della zona e 

chiede se l’intervento è diretto alla manutenzione delle vecchie caditoie o alla costruzione di nuove.  

Il Cons. Lupo: risponde che nella via non esistono caditoie. 

Il Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione, auspica una maggiore attenzione dell’Amministrazione 

Comunale per questa zona, considerati i notevoli disagi.   

 Il Cons. Sinopoli: condivide quanto detto dai colleghi, aggiunge che la mancanza di caditoie crea notevole 

difficoltà.  

Il Cons. Buonpasso: esprime il suo parere favorevole, afferma che purtroppo le periferie sono abbandonate 

a sé stesse. A tale proposito cita Boccadifalco e Via Pitrè e propone un documento unico per queste zone al 

fine di sollecitare un intervento. 

Il Cons. Dentici: ringrazia il collega Lupo per la mozione, sottolinea che molte zone richiedono interventi 

urgenti ed auspica che l’Amministrazione rivolga la sua attenzione a queste problematiche. 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto ed auspica un intervento nel più breve tempo possibile. 

Conclusa la discussione, il Presidente pone in votazione, alle ore 10:15, per appello nominale la mozione 

lett. e) il cui esito è il seguente:  
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Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Schiera) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. e) iscritta al punto 6 dell’O.d.g. avente ad oggetto “Installazione per la messa in opera di 

caditoie o griglie per la raccolta delle acque piovane in Via Sambucia” (prot. 751/regint) presentata dal 

Cons. Lupo è approvata all'unanimità dei presenti. 

Il Cons. Buonpasso, alle ore 10:17 abbandona i lavori d’aula. 

Comunicazioni: 

Il Cons. Lupo: chiede che venga effettuata la derattizzazione in Via Altofonte n. 97 e 97/m. 

Il Presidente: risponde che provvederà all’inoltro della richiesta. 

Il Cons. Ruggiero: comunica con rammarico che, nonostante il recente intervento della RAP, in Via 

Onorato e in Corso Pisani sono presenti rifiuti ingombranti. 

Il Presidente: constata che l’inciviltà di alcuni soggetti richiede un’azione di forza da parte 

dell’Amministrazione. 

Il Cons. Di Vincenti: chiede se ci sono notizie per le operazioni di carotaggio al Parco Cassarà. 

Il Presidente: risponde che al momento si è alla fase della firma e verifica documenti, pertanto i lavori non 

sono iniziati. 

Il Presidente: propone un sopralluogo dei luoghi dove si verifica la presenza di rifiuti ingombranti, reputa 

opportuno che siano presi dei provvedimenti tali da essere dei deterrenti per i soggetti incivili. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.23, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

      Mario Sapienza         
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